

Eglise de Montigny-l'Allier - Nuit des églises 2017



QU'EST-CE ?

Créée en 2011, *La Nuit des églises* est un évènement national, porté par la Conférence des évêques de France, qui invite les églises et chapelles à ouvrir leurs portes le temps d'une ou plusieurs nuits. Chaque année, près de 600 édifices saisissent cette occasion. Les visiteurs, habitants ou touristes, y (re)découvrent ces lieux à travers des performances artistiques, des visites animées, des illuminations et des manifestations de toute sorte. La préférence est donnée aux évènements faisant vivre une expérience sensible en résonance avec le lieu. ■

Abbaye de Pontigny - Nuit des églises 2014



QUEL INTÉRÊT ?

La Nuit des églises est une manifestation au retentissement national de valorisation du patrimoine et de témoignage par l'art sacré. A cette occasion, les églises sont invitées à s'ouvrir à un public large dépassant le cercle de la communauté chrétienne ; les petites églises et chapelles rurales sont valorisées et rappelées à la mémoire des habitants. Cette manifestation participe à renforcer le sentiment de patrimoine commun et de lieu d'accueil universel intrinsèque à l'identité des lieux de culte. ■

Eglise d'Etampes - Nuit des églises 2014



COMMENT PARTICIPER ?

- Obtenez l'aval du curé affectataire de l'église.
- Organisez ensemble votre nuit en n'ayant pas peur d'être original : illuminations, visites à la chandelle, récitals, cinéma en plein-air aux abords de l'église...
- Pour optimiser votre communication et bénéficier de tous les outils mis en place à l'échelle nationale, inscrivez-vous sur

www.nuitdeseglises.fr

Rendez-vous du 28 juin au 7 juillet 2019 !